
 

 

 
 
 
 
 
 
 

FAITES LE BIEN IMMÉDIATEMENT  
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

De nombreux états se produisent lorsque les gens vivent. Il existe des états qui sont bons et 
des états qui ne le sont pas. Il y a des états que vous provoquez et des états qui se produisent sans 

votre volonté. Si vous réfléchissez à la manière de différencier les bons des mauvais, qui ont 
confiance en Allah جل جلاله, les états seront bons pour eux. 

Lorsque le bien vient à votre cœur et si vous faites cette bonne chose immédiatement, cela vous 
apportera un bénéfice. Car le temps n'est pas entre vos mains. Allah 'Azza wa-Jalla a donné à 
chacun un temps. Si une bonne chose vous vient au cœur, faites-la immédiatement. Si vous le 

retardez, le temps sera écoulé. Vous le ferez ou non. Et alors vous regretterez et vous vous 
lamenterez en disant : " Si seulement je l'avais fait ". Pas besoin de vous lamenter. Vous ne l'avez 

pas fait, et c'est fini maintenant. 
Saisissez la nouvelle chance. Ne manquez pas la nouvelle chance. Si quelque chose de bien vous 

vient à l'esprit, faites-le. Pas besoin de regretter et de se plaindre de quelque chose de fait. On dit 
"Geçmiş olsun" - que ce soit fini. C'est du passé. Vous ne pouvez pas revenir en arrière. Vous ne 
pouvez pas faire revenir cette chance. Par conséquent, soyez toujours attentifs à faire le bien et 

efforcez-vous de faire de bonnes choses. Elles vous seront bénéfiques. 
Les choses que vous faites doivent être appropriées au plaisir d'Allah 'Azza wa-Jalla. Ne vous 

énervez pas pour des choses que vous n'avez pas faites et qui sont inappropriées. Soyez heureux 
pour cela. Ne dites pas : " Je voulais faire ceci mais je n'ai pas pu. Si seulement je l'avais fait". Dites 

plutôt : "C'est bien que je ne l'aie pas fait. Sinon, j'aurais commis un péché". Félicitez-vous pour 
cela. "Au moment où je voulais faire quelque chose de mal, je n'ai pas pu le faire. Je n'ai pas eu 

l'occasion. J'ai manqué l'occasion". Soyez heureux pour cela. Nous devrions être heureux pour les 
bonnes choses que nous faisons insha'Allah. Qu'Allah جل جلاله nous laisse tous faire de bonnes actions et 

nous fasse réussir dans cela. Qu'IL جل جلاله ne nous laisse pas faire des choses que nous pourrions 
regretter. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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